



みなさまにとって今年はどうな年でしたか？日本もスポーツなどで盛り上がりましたが、来年も明るいニュースで盛り上がりたいですね。ノロウイルスやインフルエンザの予防も忘れずに、元気に年末年始をお迎えください。



第3回ポプリコンサート

12月11日に職員によるコンサートが開催されました。今回は大正琴のオープニングで、ハンドベル隊の演奏や今回から木琴やカホーンも加わりクリスマスにちなんだ曲や歌謡曲で盛り上がりました。素人演奏でしたが暖かい雰囲気と一緒に歌って頂き、皆さんのお陰で楽しい時間を過ごしました。



次回は介護病棟のクリスマス会の様子をお知らせいたします

とんこのひとりごと

気がつかぬ 人の支えで 生きている

今年も残りわずかとなりました。一年を漢字一文字で表すと、という質問をよく耳にします。皆さんの漢字は何ですか？私は「縁」です。ある患者様から、病気を患ったことやこの病院に入院し病院スタッフに出会ったこと、全てが縁であったというお話を伺いました。治療やリハビリ、これらは決して楽しい事ではありません。それでも何かの縁と考えれば、患者様にとっても私たちスタッフにとっても意味のあるものを感じられます。「袖振り合うも多少の縁」と言います。来年も多くの出会いを大切にしたいですね。

